



Álvarez Máynez 'abrazo' debates de Xóchitl Gálvez: 'es la mejor fórmula para que gane México'



Álvarez Máynez considera que los debates son ejercicios que permiten que hhy gfirmada

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), se subió al reto que lanzó Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de la coalición PAN-PRI-PRD, a Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Morena-PT-PVEM, para llevar a cabo un debate no oficial sobre distintos

temas de interés nacional, como lo son la seguridad, la salud y corrupción.

Este martes, Xóchitl Gálvez emplazó a Claudia Sheinbaum a debatir este miércoles o jueves; ante la propuesta, el periodista Hernán Gómez calificó de interesante la idea e incluso se propuso para moderar el debate, en el cual señaló que también se debería de incluir al precandidato de Movimiento Ciudadano.

Tras lo anterior, Álvarez Máynez aceptó y reiteró que los debates son "la mejor fórmula para que gane México".

<https://shre.ink/rjls>